



Choques en Michoacán dejan ocho muertos

SUJETOS armados atacan sede de la policía municipal en Tuzantla; entre abatidos hay 3 menores; incautan 4 camionetas, una calcinada. **pág. 14**

Dos grupos intercambian balazos en Tuzantla

Enfrentamiento deja 8 muertos en Michoacán

LA FISCALÍA del estado asegura cuatro camionetas abandonadas, una de ellas calcinada; montan operativo Ejército, Guardia Nacional y Guardia Civil de la entidad

• Por Ana Cureño
mexico@razon.com.mx

La tarde de ayer se registró un enfrentamiento entre dos grupos armados en el municipio de Tuzantla, Michoacán con saldo de ocho muertos, entre ellos tres menores de edad.

En los lugares en donde se registró el intercambio de balazos las autoridades aseguraron cuatro camionetas que fueron abandonadas por los involucrados en los hechos violentos, una de ellas quemada.

De acuerdo con reportes de medios locales, el choque armado se inició aproximadamente a las 14:40 horas en la localidad de La Yerbabuena y se extendió hasta la plaza principal de la cabecera municipal de Tuzantla.

Los informes indican que un grupo armado ingresó a este punto ubicado en donde tienen sus límites los estados de Michoacán, México y Guerrero, para atacar al que controla la región, pero éste repelió el embate y ahí se generaron varias balaceras.

En redes sociales y en medios locales se reveló que el enfrentamiento de ayer fue producto de una ruptura entre dos facciones del cártel conocido como La Familia Michoacana, que controla la zona.

En cuanto terminó el enfrentamiento arribaron al lugar elementos de la



FUERZAS estatales y federales patrullan la ciudad luego de los hechos registrados ayer.

Guardia Civil estatal, del Ejército y de la Guardia Nacional, así como del Servicio Médico Forense (Semefo), cuyos peritos levantaron los ocho cadáveres que fueron encontrados en el centro del pueblo.

Tras los hechos violentos, el secretario de Seguridad Pública del estado, José Alfredo Reyes Ortega, confirmó que ocho personas murieron y aseguró que en cuanto se tuvo conocimiento de las detonaciones se desplegó un operativo en donde participaron corporaciones de los tres órdenes de gobierno.

El funcionario afirmó: "En el sitio, el personal pericial ubicó, fijó, recolectó y embolsó indicios balísticos que serán analizados por expertos".

Mencionó también que se reforzará la seguridad en la región mediante la instalación de un cuartel de la Guardia Civil en la comunidad de Melchor Ocampo, ya que es una de las partes por donde ingresan cé-

lulas delictivas que provienen del Estado de México.

Ortega Reyes adelantó que el operativo de Guardia Civil, Guardia Nacional y Ejército Mexicano, continuará en los próximos días en la región oriente de la entidad.

Por su parte, la Fiscalía General de Justicia del Estado de Michoacán abrió una carpeta de investigación por el homicidio de ocho personas, cuyas identidades no fueron dadas a conocer.

En tanto, Pablo Varona Estrada, presidente municipal de Huetamo, una ciudad cercana al lugar, llamó a la población a evitar salir de esta localidad ante las condiciones de inseguridad, dijo, que hay en Tuzantla, Benito Juárez y Zitácuaro.

Por la tarde, habitantes del municipio de Tuzantla subieron a las redes sociales videos del enfrentamiento y exigieron mayor seguridad.

EL DATO

LA FISCALÍA General de Justicia de Michoacán informó que aproximadamente a las 14:40 horas se recibieron los primeros reportes por detonaciones de armas de fuego.

3 Estados tienen sus límites en la región en donde se presentó el evento violento

FOTO: EYEGETA